

**3^{ème} Conférence internationale sur le
financement du développement
Addis-Abeba, Ethiopie
13-16 juillet 2015**

**Déclaration de Mme Michaele JEAN,
Secrétaire générale de la Francophonie**

En cette année 2015, la communauté internationale, confrontée à l'urgence des défis qui influent sur l'équilibre du monde - le changement climatique, la croissance démographique, l'accroissement des inégalités - poursuit ses ambitions.

Suite des différents Sommets tenus dès 2004 mettait en exergue la nécessité d'engager la mobilisation de ses pays observateurs, de ses opérateurs, de ses universitaires, de sa société civile et des professeurs.

